

## Élections 2020 Election

*Which Party will ensure your right to pay equity?  
 Qu'est-ce que les partis offrent aux femmes ?*

Afin d'assurer la sécurité économique des femmes au delà de la pandémie, **voici ce qu'on cherche dans la plateforme des partis :**

To ensure women's economic security beyond the pandemic, **here is what we are looking for in each party's platform:**

#nowNB #maintenantNB

# Élections 2020 Election

## NOS DEMANDES • OUR DEMANDS

☒

**Une loi sur l'équité salariale pour le secteur privé.**

*Pay equity legislation for the private sector.*

☒

**Des investissements publics dans les salaires des soins communautaires et des services de garde.**

*Public investments in wage increases for the community caregiving sector and childcare services.*



Coalition for Pay Equity  
Coalition pour l'équité salariale  
New Brunswick • Nouveau-Brunswick

www.equite-equity.com
@equiteNBequity
  

### Un rappel !

Voici les promesses de chaque parti sur l'équité salariale lors des élections de 2018.  
 [Cliquez pour agrandir]

### A quick reminder!

Here are the promises made by each party on pay equity during the 2018 election.  
 [Click to enlarge]

## Promesses électorales



# Élections de 2018

| LIBÉRAL                                                                                                                                                                      | PROGRESSISTE-CONSERVATEUR                                                                 | VERT                                                      | NOUVEAU PARTI DÉMOCRATIQUE                                | ALLIANCE DES GENS |
|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------|-------------------|
| Adopter une loi qui exige que les employeurs privés et publics appliquent la loi sur l'équité salariale d'ici 2020 et les grandes entreprises d'ici 2022.<br>— Brian Gallant | Mettre la Loi sur l'équité salariale en vigueur dans le secteur privé.<br>— Brian Gallant | Adopter la Loi sur l'équité salariale.<br>— Brian Gallant | Adopter la Loi sur l'équité salariale.<br>— Brian Gallant | Aucune mention.   |

Approuvé par la Coalition pour l'équité salariale du Nouveau-Brunswick. Les données et les graphiques sont fournis par l'Association des femmes, des hommes et des personnes transgenres du Nouveau-Brunswick, 2018-2019.

## Election promises



# 2018 Election

| LIBERAL                                                                                                                                               | PROGRESSIVE CONSERVATIVE                                                      | GREEN                                                                                    | NEW DEMOCRATIC                                                 | PEOPLE'S ALLIANCE |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------|------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------|-------------------|
| Pass legislation to require pay equity implementation for all employers in the private sector by 2020 and large employers by 2022.<br>— Brian Gallant | Bring the Pay Equity Act into force in the private sector.<br>— Brian Gallant | Amend the 2009 Pay Equity Act to require all employers to pay equity.<br>— Brian Gallant | Achieving pay equity in the private sector.<br>— Brian Gallant | No mention.       |

Authorized by the New Brunswick Coalition for Pay Equity. See Website and records maintained by Elections Canada. Last Financial Review: 2018-2019.

## Que pouvez-vous faire ?

Vous croisez un candidat ou une candidate au marché, dans la rue ou à votre porte ? Posez-leur les questions suivantes :

☑ **Votre parti adoptera-t-il une loi sur l'équité salariale pour le secteur privé ?**

☑ **Votre parti investira-t-il dans les salaires des soins communautaires et des services de garde à l'enfance ?**

>> **TÉLÉCHARGEZ l'aide-mémoire**

## What can you do?

Meeting a candidate at the market, on the street or at your door? Ask the following questions:

☑ **Will your party introduce pay equity legislation for the private sector?**

☑ **Will your party invest in wage increases for the caregiving sector and child care services?**

>> **DOWNLOAD the cheat sheet**



### **En parlant de croiser un candidat... regardez qui nous avons croisé à Moncton !**

On s'est assuré de demander à Blaine Higgs ce que le Parti progressiste-conservateur fera, s'il est élu, pour les femmes du NB.

- Son parti est favorable à continuer d'investir dans les salaires dans le secteur des soins, en particulier dans les soins à domicile.
- Il a reconnu que les investissements dans les infrastructures sociales, telles que les services de garde à l'enfance, sont essentiels pour permettre aux femmes de retourner sur le marché du travail.
- Il reste réticent à légiférer en matière d'équité salariale dans le secteur privé.

La prochaine fois que vous croisez un.e candidat.e, faites de même ! Nous espérons que

### **Speaking of meeting a candidate... look with whom we crossed paths in Moncton!**

We made sure to ask Blaine Higgs what the Progressive Conservative Party will do, if elected, for the women of NB.

- His party is open to continuing to invest in wages in the care-giving sector, particularly in home care.
- He agreed that investments in social infrastructures, such as child care services, are essential to enable women to return to the workforce.
- He remains reluctant to legislate pay equity in the private sector.

Next time you see a candidate, do the same! We hope that these issues will be at the forefront of

ces questions seront au premier plan de la plate-  
forme de chaque parti.

every party's platform.



Copyright © 2020 NB Coalition for Pay Equity | Coalition pour l'équité salariale du N.-B.,  
All rights reserved. | Tous droits réservés.

412-236 rue St. George Street  
Moncton, NB E1C 1W1

Vous souhaitez modifier la façon dont vous recevez ces courriels ?  
Vous pouvez **mettre à jour vos préférences** ou vous **désabonner de cette liste**.

Want to change how you receive these emails?  
You can **update your preferences** or **unsubscribe from this list**.



---

This email was sent to <<Adresse courriel | Email Address>>  
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)  
New Brunswick Coalition for Pay Equity · 402-235 rue St. George Street · Moncton, NB E1C 1W1 · Canada

